

SWISS ERM

# Bindeglied zwischen Wissenschaft und Praxis

Als Höhepunkt der Konferenz Enterprise Risk Management vom 26. November 2015 am IFZ in Zug soll der Verein Swiss ERM gegründet werden. Dieser steht allen mit Risikomanagement betrauten Personen offen. Die Swiss Enterprise Risk Management Association (SwissERM) hat zum Ziel, ein professionelles Bindeglied zwischen Wissenschaft und Praxis zu schaffen und Risikomanagement als wertschaffendes Führungsinstrument zu positionieren. ERM soll helfen,

das unternehmensweite Chancen- und Risikogefüge von Unternehmen besser zu verstehen und damit zu besseren Entscheidungen beizutragen. SwissERM stellt eine hochschulnahe Plattform mit einem qualitativ hochstehenden Netzwerk bereit, um dieses moderne Verständnis von Risikomanagement stärker in die Praxis zu transportieren und damit verbunden die Professionalisierung im Berufsstand Risikomanagement weiterzubringen. (pd)

Anzeige



**AGENTUR  
FÜR PRIVATSCHULEN**

**Suchen Sie für Ihr Kind eine Privatschule in der Schweiz? Wir beraten Sie kostenlos.**

---

**Wählen Sie auf Ihre Bedürfnisse abgestimmt:**

- Primarschulen    → 10. Schuljahre    → Internate
- Sekundarschulen    → Handelsschulen    → Tagesschulen
- Gymnasien    → Bilingual schools    → Ferienkurse

---

Seit 1940

---

Marktgassee 11 | CH-8302 Kloten  
T +41 44 261 74 70 | info@privatschul-beratung.ch  
[www.privatschul-beratung.ch](http://www.privatschul-beratung.ch)

ZURICH

# Unterstützung für selbstfahrende Busse

Zurich unterstützt CityMobil2, ein von der Europäischen Union finanziertes Forschungsprojekt, das erste europaweite Tests mit selbstfahrenden Fahrzeugen durchführt. Das Projekt hat zum Ziel, ein automatisiertes öffentliches Verkehrssystem zu entwickeln. Beide Parteien werden ihr Know-how einbringen, um diese Technologie im Alltag zum Leben zu erwecken. Das Projekt wird in den kommenden Monaten in verschiedenen europä-

BILD: ZVG

Bus ohne Chauffeur: In Zukunft durchaus denkbar.

schon Städten umgesetzt (erste Vorführungen erfolgten bereits in der Schweiz, in Frankreich und Finnland). (pd)

AUTOVERSICHERUNG

# Jugendliche zahlen mehr als Senioren

Die Prämien, welche die Versicherungen für junge Erwachsene und Senioren in Rechnung stellen, können sehr viel höher sein als die Prämien, die einem 35-Jährigen berechnet werden. Dies ist das Ergebnis einer aktuellen Analyse des Vergleichsportals Bonus.ch. Der Zuschlag für die jungen Leute kann bis zu 422,76 Prozent betragen, für die Senioren bis zu 61,69 Prozent. Eine Differenz, die man auch

bei den Prämien der Teilkaskoversicherungen feststellen kann, obwohl diese Versicherung Schadensfälle deckt, die unabhängig vom Fahrverhalten verursacht wurden: Ein Jugendlicher muss sich auf einen Zuschlag bis zu 67,20 Prozent gefasst machen. Diese Unterschiede betreffen auch die Haftpflicht- und Vollkaskodeckung (die höchste Differenz beträgt 283,7 Prozent). (pd)

FERMA-ZERTIFIZIERUNG

# Riskmanager stärken

Die Vereinigung der europäischen Riskmanager (Ferma) hat ein Zertifizierungsprogramm lanciert zur nachhaltigen Stärkung der Stellung des Berufes in Europa. Die unabhängige Ferma-Zertifizierung «Rimap» soll Auskunft geben über die berufliche Kompetenz, Erfahrung und Standards von individuellen Risikomanagern sowie die Akkreditierung von spezialisierten Ausbildungsgängen von Instituten. «Rimap» stützt sich auf die vier Pfeiler Fachwissen, Erfahrung, kontinuierliche berufliche Weiterentwicklung und Ethik-Code. (pd)